
                           Was gibt’s heuteTV? 
 
Promi Big Brother ist vorbei, das nächste Dschungel Camp kommt erst im nächsten Jahr. 
Und nun?  
Was, Sie sehen sich diese „geistig unterfordernde Unterhaltung“ nicht an? Zu primitiv, zu 
assozial, zu niveaulos? 
Gut, wie wär es dann mit „Schlag den Star“ oder „Promiboxen“? 
Auch nicht Ihr Stil? Ok, dann mal weg von den privaten und hin zu den öffentlich-
rechtlichen Sendern. Hier scheint das Niveau ja doch noch ein wenig besser. Allerdings 
sollte man als Zuschauer schon aktiver Krimi-und Reportagen Fan sein, um auf seine 
Kosten zu kommen. Lanz und Co haben wenigstens ab und an ganz spannende Gäste 
und zu einem richtig gelungenem Fernseh-Abend gehören immer die Nachrichten. Die 
lassen uns selbst nach den lustigsten Promi-Peinlichkeiten oder einem sinnlichen Liebes- 
film mit einem schlechten Gefühl ins Bett gehen.  
Blödbacken-Fernsehen gegen dunkle Krimilandschaften oder blutgetränkte Nachrichten -  
Was ist nur aus des deutschen liebsten Sofa-Gast geworden? Als halb hundertjährige 
kann ich mich noch an Schweinchen Dick oder Bonanza erinnern. Little Jo war der Justin 
Bieber der 60er und bei Uri Geller liefen mir die Tränen über die Backen, weil sich keins 
meiner Besteckeilte  zu irgendwelchen telepathisch angeordneten Verdrehungen bewegen 
ließ. 
Die alten (Fernseh) Zeiten sind Gott sei Dank vorbei und die Neuen haben für jeden 
Geschmack etwas zu bieten. Und manches bleibt immer so schön, wie es immer schon 
war: der Herbst mit seinen wunderschönen Farben, das gute Gespräch mit einem lieben 
Menschen oder einen Schlüpfer zu tragen, der nicht kneift. 
 
In diesem Sinne: Genieß die schönen Kleinigkeiten des Lebens. 
 
 
 
 


